

Bremgarter Pontonierfahrverein nahm erfolgreich am Kantonalbernischen Pontonier-Wettfahren in Murgenthal teil.

Der Pontonierfahrverein Bremgarten nahm an oben erwähntem Anlass teil.

Sonntagmorgen um 05.00 Uhr besammelten wir uns noch ziemlich müde beim Vereinslokal der Pontoniere in Bremgarten um uns anschliessend mit den Privatfahrzeugen nach Murgenthal zu verschieben wo wir bereits um 07:00 Uhr unseren ersten Wettkampf hatten.

Mit dem Start erwachte auch bei unseren Mitgliedern der Ehrgeiz zum Wettkampf und der erwartete Einsatz wurde gezeigt.

Als erste Disziplin stand das Einzelwettfahren der Kategorien I / II / III / C / D / Frauen auf dem Programm wo Bremgarten mit insgesamt mit 19 Paaren an der Start ging.

Weiter stand das Sektionsfahren auf dem Programm an welchen wir mit mehreren Booten teilnahmen. Dank der reibungslosen Organisation des Pontonierfahrvereins Murgenthal und dem Wetter ohne Regen konnte der Anlass ohne grosse Verzögerungen durchgeführt werden. Durch die lautstarke Unterstützung der Zuschauer stieg bei uns die Motivation und der Ehrgeiz einen guten Range zu erlangen, was teilweise auch gelungen ist.

Im Sektionsfahren errang die Sektion Bremgarten den 15. Rang von 31 Sektionen was für den silbernen Lorbeerkrantz reichte.

Im Einzelfahren der Kategorie I reichte es leider zu keiner Auszeichnung.

In der Kategorie II erreichten Zandegiacomo Matthias mit Greber Kevin den 12. und Stettler Reto mit Stöckli Roman den 13. Rang was zur Krantzauszeichnungen berechtigt.

In der Kategorie III belegt Wendel Mirco mit Anderegg Patrik den 7. Rang mit Krantzauszeichnung.

In der Kategorie Frauen holte Zandegiacomo Miriam mit Jakob Denise auf dem 5. Rang den Krantz.

In der Kategorie C belegt Stöckli Roger mit Wirth Daniel den 18. Rang mit Krantz.

Der nächste Grossanlass in Form der Schweizermeisterschaft findet am 28./29. Juni 2008 in Schönenwerd statt wo wir unsere hochgesteckten Ziele erreichen möchten.

Reto Leemann